

北海道高校生被爆ピアノコンサート 被爆80年「あなたにとって平和とは」 森唯菜アナウンサーも朗読で訴える

2025年3月31日(月)

原爆の爆風で傷だらけとなったピアノで演奏し、平和を訴える「被爆ピアノコンサート」が3月31日(月)さっぽろ創世スクエアのオフィスエントランスで開催されました。戦後80年の今年、若い世代にも戦争を自分事として考えてもらいたいと、高校生らによる実行委員会がクラウドファンディングで資金を集めて実施しました。コンサートではストリートピアノの時間が設けられ、学生や親子が自由にピアノに触れた後、高校生とプロのジャズピアニストによる演奏が行われました。また被爆ピアノを全国各地に運び、核廃絶を訴えている調律師と実行委員の高校生による対談や、森唯菜アナウンサーが原爆をテーマにした詩を朗読し、ピアノとのコラボしたステージなどを披露しました。会場には約150人が訪れ、傷が残る被爆ピアノが奏でる音色に聞き入っていました。

11 住み続けられる
まちづくりをこの町が大好きだオン
ながー住みたい
町にしよう!16 平和と公正を
すべての人によく話し合う
ことはとても
大切なんだよ